
Requerimento Nº 244/2023

                        CONSIDERANDO que, uma munícipe procurou nosso gabinete solicitando a 
poda de uma arvore que está comprometendo a rede elétrica.

CONSIDERANDO que, ao mesmo tempo que as árvores são essenciais para a 
natureza em benefício aos seres humanos, também quando não feita a devida manutenção, pode 
atingir e rede elétrica com riscos a segurança dos transeuntes e de comprometimento a 
instabilidade da energia. 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie à direção da EDP 
São Paulo, visando que seja efetuada a Poda de Árvore situada na Avenida Fernando 
Vasconcelos Rossi nº 2035 no Bairro da Pedreira; pois a árvore em questão está com os galhos já 
ultrapassando os fios da rede elétrica e comprometendo a segurança tanto da moradora de fronte 
da árvore quanto dos transeuntes do local. 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 13 de setembro de 2023.

Luiz Carlos de Paula Coutinho
Vereador - PSDB
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